

PILATON

Pour Enlever . . .
les Cheveux Superflus



La Seule Préparation Scientifique qui fera disparaître complètement les cheveux nuisibles sans causer de tort à la peau et sans la décolorer. Chacun peut se l'appliquer facilement

Prix, \$1.00 la bouteille

Par la malle franc de port, sur réception du prix

Demandez des renseignements à THE LANE MEDICINE CO., MONTREAL.

les écoles, n'ayant reçu aucune éducation, ignore complètement les mesures. Aussi se trompe-t-elle souvent sur l'estimation de la profondeur ; quand elle dit : un mètre, trois mètres, la distance est parfois double et même triple, et cela à cause de la transparence pour elle des lieux qu'elle explore. Plusieurs se sont découragés dans les recherches entreprises sur ses indications, précisément à cause de ces erreurs d'évaluation pour les travaux à exécuter.

Pour toutes les personnes sérieuses qui ont examiné la question, il est évident que la jeune Hanné Naïm voit l'eau à travers les corps opaques.

Nous savons aussi que le regard d'Hanné peut pénétrer à travers le corps humain ; mais, à la suite de questions indiscrettes la jeune fille, sur l'avis de son confesseur, garde son secret pour elle.

Nous trouvons-nous en présence d'une nouvelle manifestation des rayons X de Röntgen ? Le champ est ouvert aux hypothèses. Pour le moment, nous nous bornons à constater les faits et à tirer des applications utiles. L'avenir donnera peut-être la clef du mystère.

Le Boeuf Apis

En Égypte, on adorait autrefois un taureau sacré — Apis ou Hâpi — qu'on désignait vulgairement sous le nom de Bœuf Apis. Cet animal était aux yeux des prêtres, l'incarnation d'Osiris et il vivait dans un temple somptueux.

L'incarnation d'Osiris se reconnaissait à certains signes. Apis devait être noir et porter deux taches blanches : l'une triangulaire, sur le front ; l'autre en forme de croissant sur le côté droit.

Le dessous de sa langue devait présenter également une sorte de mandibule en forme de scarabée, tandis que les poils de sa queue devaient être de deux sortes. Assurément, les prêtres chargés de découvrir ces marques divines faisaient preuve d'une très grande complaisance, car on n'en relevait pas moins de vingt-neuf dans les textes hermétiques.

Lorsqu'un Apis naissait et qu'on avait reconnu officiellement le dieu, on lui élevait une étable, exposée au soleil levant, sur le lieu même de sa naissance. Il y était allaité quatre mois, puis à la nouvelle lune qui suivait l'expiration de ce délai, on le plaçait dans une barque ornée d'un dais doré et on le conduisait pompeusement à Nilopolis où, pendant quarante jours, les femmes seules l'approchaient. De là, on le menait à Memphis où il était définitivement installé dans un temple magnifique.

Chaque année, on célébrait, dans cette ville, l'anniversaire de sa naissance avec l'éclat particulier qui caractérisait les fêtes égyptiennes.

Les réjouissances duraient sept jours. On les commençait en jetant dans un endroit du Nil nommé *rhiale* (coupe) deux vases : l'un d'or, l'autre d'argent, puis on processionnait et on banquait en l'honneur du dieu qu'on présentait au peuple, dont il recevait des offrandes.

L'existence d'Apis ne devait pas dépasser vingt-cinq ans. Ce terme atteint, les prêtres le tuaient secrètement et annonçaient à ses adorateurs qu'il s'était suicidé. Si, au contraire, il succombait avant le délai fixé, on lui faisait d'imposantes funérailles. On l'embauait, tandis que les Egyptiens se rasaient la tête et prenaient le deuil jusqu'à ce qu'on lui eût découvert un successeur.

A L'OPÉRA

La fille.—Mais combien y a-t-il de Dr Reszkés ?

La mère.—Deux : Jean et Edouard.

La fille.—Et le père : Paderewski ?

A PETIT NEZ, PETIT...



—Attends un peu, Bébé, je vais t'aider.
—Merci, papa, tu as le doigt trop gros.